

GKB Medienmitteilung

Graubündner Kantonalbank mit neuem Internetauftritt – mobiler, übersichtlicher und schneller zum Ziel

Chur, 4. Juli 2016 – Die Graubündner Kantonalbank hat ihre Website komplett überarbeitet. Die zeitgemässe Technologie sorgt für eine optimierte Darstellung auf allen Ausgabegeräten. Mit dem übersichtlichen Design und der intelligenten Navigation finden Nutzerinnen und Nutzer mit wenigen Klicks noch schneller zu den gewünschten Inhalten.

Entscheidend für einen wirkungsvollen Auftritt im Internet sind eine optisch ansprechende Gestaltung und eine benutzerfreundliche Bedienung auf allen Ausgabegeräten. Dabei bildet die Navigation das Rückgrat jeder Website. Mit ihrer neuen Website bietet die GKB ihren Besucherinnen und Besuchern einen modernen Internetauftritt mit einem umfassenden Angebot an Produkten und Dienstleistungen.

Mobile Nutzung im Zentrum

Mobiles Internet ist zentraler Bestandteil im Alltag. Immer mehr Menschen nutzen ihr Smartphone oder Tablet, um einfach und bequem Informationen aus dem Web abzurufen oder Bankgeschäfte zu erledigen. Der neue Internetauftritt der Graubündner Kantonalbank mit seiner reaktionsfähigen Benutzeroberfläche optimiert sämtliche Inhalte und sorgt für eine ideale Darstellung auf allen Ausgabegeräten.

Schneller zum Ziel

Im neuen Design präsentiert sich die komplett überarbeitete GKB Website thematisch und inhaltlich entschlackt und übersichtlicher. Die intelligente Navigation führt Nutzerinnen und Nutzer mit wenigen Klicks zum gewünschten Ziel.

Entscheidungen einfacher treffen

Darüber hinaus verfügt das neue.gkb.ch über Neuerungen wie die Chat-Funktion mit dem Contact Center oder das Rückruf-Formular. So erhalten Kundinnen und Kunden eine schnellere Antwort auf ihre Fragen. Vergleiche innerhalb einer bestimmten Produktgruppe (Karten, Konten, Hypotheken) schaffen zudem die notwendige Transparenz für Entscheide.

Weitere Informationen zur neuen GKB Website inkl. Film sind [hier verfügbar](#).

Kontakt für Medienschaffende:

Graubündner Kantonalbank, Medien & Investor Relations, Postfach, 7002 Chur
Thomas Müller, thom.mueller@gkb.ch, Telefon +41 81 256 83 11

Graubündner Kantonalbank auf:

gkb.ch/medien | [Twitter](#) | [Facebook](#) | [YouTube](#) | [Flickr](#) | [Xing](#)

Graubündner Kantonalbank – führend in Graubünden

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Die Bank beschäftigt 1'052 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (Stand 31.12.2015). Das Unternehmen ist im grossen, weit verzweigten und mehrsprachigen Kanton mit 61 Standorten vertreten, Hauptsitz ist Chur. Die Graubündner Kantonalbank ist an der Privatbank Bellerive AG in Zürich beteiligt. Im Jahresergebnis weist sie mit einer Bilanzsumme von CHF 23'284 Milliarden einen Konzerngewinn von CHF 168.2 Millionen aus. Der Partizipationsschein GKB ist seit dem 10. September 1985 börsenkotiert.

Termine

Halbjahreszahlen 2016:	29. Juli 2016
Jahreszahlen 2016:	10. Februar 2017
Partizipanten-Versammlung:	8. April 2017